

ZUSATZANTRAG: AUFSTELLEN VON ZWEI GLASCONTAINERN

Zusatzantrag zu dem Antrag der Junos „Aufstellen eines Glascontainers am Juridicum“ an die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien am 26. Januar 2024

Die Errichtung eines Glascontainers im Juridicum ist sehr begrüßenswert, jedoch muss auch die Möglichkeit gegeben werden, dass zwischen Bunt- und Weißglas getrennt werden kann, sowie dass sich ein Metallsammelcontainer für die Deckel der Glasflaschen in unmittelbarer Nähe zu diesem befindet.

Deswegen stellt die GRAS folgenden Zusatzantrag:

DIE UNIVERSITÄTSVERTRETUNG DER UNIVERSITÄT WIEN MÖGE DAHER BESCHLIEßEN

- Die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien schafft zusätzlich zu der Errichtung des Glascontainers am Juridicum eine Möglichkeit der Trennung für Buntglas.
- Die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien schafft zusätzlich zu der Errichtung des Glascontainers auch die Möglichkeit in unmittelbarer Nähe die Metalldeckel zu entsorgen
- Die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien vernetzt sich mit den Mensen, um die Rückgabe von Pfandflaschen zu ermöglichen.